

# **Skirollercup mit Übernachtung in Oberhof vom 12.10.-13.10.2013**

## **Ankunft:**

12. Oktober. Nach einer dreistündigen Anfahrt kamen wir am Samstagnachmittag in Oberhof an. Unsere Unterkunft war eine größere Pension, welche sich in unmittelbarer Nähe zu den Sportstätten befindet. Dort wurden wir sofort auf die Zimmer verteilt und haben uns zum bevorstehenden Training auf der Rollerbahn umgezogen. Nach diesem Skiroller-Training gab es Abendessen und wir verschwanden danach auf unseren Zimmern.

## **Wettkampf:**

13. Oktober. Als wir am nächsten morgen aufstanden, ging es direkt zum Frühsport und erst danach zum Frühstück. Im Anschluss sind wir bei dichtem Nebel zum Wettkampfort an die Rollerbahn gegangen. Dort angekommen, mussten wir uns ordentlich aufwärmen, da der Nebel sehr nass und kalt war. Schließlich haben wir uns die Skiroller geholt, bevor es endlich an den Start ging. Die Ergebnisse aller SCR-Sportler waren gut. Nach dem Rennen gingen wir zur Pension zurück, um uns wieder aufzuwärmen und umzuziehen. Nach dem Mittagessen haben wir schließlich unsere Taschen gepackt und sind wieder abgereist. So war das Wochenende in Oberhof.

Gez. Ronja Heinrich und Bente Rekowski